



日刊 労千葉

国鉄千葉動力車労働組合

〒260 千葉市中央区要町2番8号(動力車会館)
電話{(鉄電) 千葉 2935・2936番
(公) 043(222) 7207番}

No.

94.3.17 4162

決戦に入る水野一中江闘争へ

第4回支部代表者会議で
確認 総決起行動に起とり!

組合の風の行動

力で闘おう!

第四回支部代表者会議が、三月一六日開催され、九五春闘、水野・中江選挙闘争を中心とした当面する取り組みについて、意思統一を行なった。

時代認識を新たにした闘いを!

九五春闘をめぐる状況は、何よりも「大失業時代」という時代認識を新たにすることだ。時代は、人類が何度も経験したことのない巨大なスケールを持った変動期、変革の時を迎えると見なければならない。

その上に起つて、今次資本の側から出されている、「雇用破壊」、「賃金破壊」の真の姿が見えるのであり、本格的にうつて出てきている、「春闘破壊」の背景が浮き彫りにすることが出来る。

そして「阪神大震災」が、大失業時代への幕を開ける契機となつてゐる状況を、われわれは黙過することは出来ない。

怒りを共有した闘いに起とり!
貨物「ベア・ゼロ」攻撃粉碎!

大きくは、今日の大激動情勢と対決出来る、「全国にはばたこ路線」、「労働運動の新たな潮流」を形成し、対置することだ。そのためにも水野一中江選挙闘争の勝利に総力をあげて決起することだ。

そして何よりも、「阪神大震災」による被害を口実とした、攻撃の打破に向け、怒りを共有する闘いに起とりではないか!

貨物「ベア・ゼロ」攻撃粉碎に置かなければならぬ。貨物の労働者にかけられている、格差

千葉市民会館で開催される、「九五春闘勝利、水野一中江選挙闘争勝利、動労千葉総決起集会」に全力で結集しよう!

春まであと一ヶ月!

決戦段階に突入した

水野一中江選挙闘争の取り組み

今春闘争の最大の課題である、水野一中江選挙闘争が、告示まであと一ヶ月と、いよいよ決戦段階に突入している。

要の一切は、全組合員のこれから、「行動量」に、その勝利の全てがかかっている。

熱く一激しく、全組合員は船橋へ一勝浦へ一総決起しよう!

現在、中江選挙闘争は、第三次統一行動(三月一八日～二二日)の渦中にあつ。そしてこの二八日には、いよいよ水野事務所開きが行なわれ、本格的な闘いがスタートする。

動労千葉の九五春闘方針は、大きくは、今日の大激動情勢と対決出来る、「全国にはばたこ路線」、「労働運動の新たな潮流」を形成し、対置することだ。そのためにも水野一中江選挙闘争の勝利に総力をあげて決起せよ! 船橋の地で!

九五春闘勝利!

水野一中江選挙闘争勝利!

動労千葉総決起集会

日時 三月二七日(月)一八時から

場所 千葉市民会館 小ホール

全支部最大限の結集を!

水野選挙闘争
期間 四月一日～四月十五日

動員対象者 勝浦市在住者 勝浦市出身者 紹介者名簿提出者
(動員対象者は最低一回は参加すること)

(勝浦・いすみ支部全力)

・中江選挙闘争第四次統一行動

次統一行動(三月一八日～二二日)の渦中にあつ。そしてこの二八日には、いよいよ水野事務所開きが行なわれ、本格的な闘いがスタートする。

同期間中は一七時以降の行動有り、結集を!

集中行動日 期間中の土・日・祝日

動員対象者 水野選対以外の全支部・全組合

総決起総行動で結集しよう!